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No dia vinte de junho do ano de dois mil e dezessete, na sede da 
Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do 
Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores 
Jair Campagnolo, Luciano Marques de Ramos, Letícia 
Pancottte, Juliana Collet, Cláudia Giovane Fioravanço, 
Dirceu Grolli, Jacir Antonio Romanini, Vanderlei Molozzi e 
Rudá de Lima, representantes do Poder Legislativo Municipal, 
na décima primeira sessão ordinária do ano legislativo de 2017. 
Verificado o número legal, o Vereador Jair Campagnolo, 
Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe 
confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores 
de Nova Alvorada, agradeceu aos presentes na Casa incluindo os 
proprietários da empresa T.F.T Pet Nova Alvorada Ltda. e Carine 
do Eco Regional, declarando assim abertos os trabalhos 
legislativos da presente sessão ordinária. O Presidente Jair passou 
a palavra à Secretária da Mesa da Câmara de Vereadores, 
Vereadora Letícia Pancotte, para a leitura das correspondências 
recebidas. Na seqüencia, o Vereador Rudá de Lima leu a Ata nº 
011/2017 e colocada em discussão, a referida ata foi aprovada por 
unanimidade. Em seguida, foi realizada a leitura da Pauta nº 
011/2017 a ser seguida na sessão, pela Secretária da Mesa 
Vereadora Letícia. Após a leitura, a pauta foi votada e aprovada 
por unanimidade, com as seguintes proposições: Projetos com 

pedido de regime de urgência: Projeto de Lei nº 028/2017  

Altera dispositivos da Lei Municipal nº 1478/2014 de 27 de junho 
de 2014 e dá outras providências. Projeto de Lei nº 029/2017  

Autoriza o Poder Executivo a prorrogar contratação de 
enfermeiro, para suprir necessidade temporária. Matéria em 

segunda discussão: Projeto de Lei nº 025/2017  Abre crédito 
especial por superávit financeiro verificado no exercício anterior. 



Projeto de Lei nº 026/2017  Autoriza a concessão de uso de 
imóvel público para empresa industrial do ramo de reciclagem de 
plásticos e dá outras providências. Indicação nº 005/2017 
Vereador Jacir Antônio Romanini  Solicita que o Poder 
Executivo, através de sua secretaria competente, viabilize a 
padronização dos horários de transporte de funcionários para as 
empresas. Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei nº 
030/2017  Abre crédito especial por recursos de redução de 
dotações orçamentárias. Indicações: Não tem. Demais 

proposições: Não tem. Em discussão a pauta foi votada e 
aprovada por unanimidade. Em seguida foi lida em caráter de 
regime de urgência pela Primeira Secretária da Mesa Letícia, a 
justificativa do Projeto de Lei nº 028/2017. O projeto foi 
discutido, votado e aprovado por unanimidade. Este projeto visa a 
alteração da legislação que autoriza a contratação da APAE de 
Marau para atendimento de alunos especiais, tendo em vista o 
aumento da mensalidade, que era de R$ 350,00 passando a ser R$ 
411,30 para cada aluno especial atendido. O projeto foi discutido, 
votado e aprovado por unanimidade. Lida em caráter de regime de 
urgência pela Primeira Secretária da Mesa Letícia, a justificativa 
do Projeto de Lei nº 029/2017. Este projeto visa autorizar a 
prorrogação do contrato temporário de enfermeiro, em caráter 
emergencial, enquanto a Administração aguarda o retorno da 
servidora Ingrid Coelho, que se encontra afastada, em licença para 
tratamento de saúde. O projeto foi discutido, votado e aprovado 
por unanimidade. Lida em primeira discussão pela Primeira 
Secretária da Mesa Letícia, a justificativa do Projeto de Lei nº 
030/2017. O referido projeto visa ajustar o orçamento vigente 
com a abertura de crédito especial para possibilitar o pagamento 
da parcela da Gratificação Natalina ao ex-vereador Sr. Leandro 
Caproski, não contemplado com a gratificação no exercício de 
2016, de acordo com o pedido do atual Presidente do Legislativo, 
Sr. Jair Campagnolo. O projeto foi baixado para estudo e emissão 
de parecer. Lida pela Primeira Secretária da Mesa Letícia em 



segunda discussão, a justificativa do Projeto de Lei nº 025/2017. 
Este projeto visa ajustar o orçamento vigente com a abertura de 
crédito especial para possibilitar o pagamento de vencimentos aos 
servidores municipais (Agentes de Saúde) cuja contratação será 
por tempo determinado até a realização de concurso público. O 
recurso utilizado para dar suporte financeiro ao crédito especial 
aberto será o superávit financeiro verificado no exercício de 2016, 
no vínculo 001 – RECURSOS LIVRES, no montante aproximado 
de R$ 856.000,00. (oitocentos e cinquenta e seis mil reais). O 
projeto foi discutido, votado e aprovado por unanimidade. Lida 
pela Primeira Secretária da Mesa Letícia em segunda discussão, a 
justificativa do Projeto de Lei nº 026/2017. Este projeto visa a 
concessão de uso de imóvel para a empresa T.F.T Pet Nova 
Alvorada Ltda., a fim de desenvolver atividades industriais no 
ramo de reciclagem de plásticos. O projeto foi discutido, votado e 
aprovado por unanimidade. Lida pela Primeira Secretária da Mesa 
Letícia em segunda discussão, a justificativa da Indicação nº 
005/2017 do vereador Jacir Antônio Romanini. A empresa 
Artefatos de Cimento Nova Alvorada, vem por meio desta, 
reclamar estar sendo prejudicada devido ao transporte dos 
funcionários estar sem uma padronização, ocorrendo em horários 
diferentes a cada dia. A empresa entende que todas as empresas 
do município devem ser tratadas da mesma forma, portanto deve 
haver disponibilidade de transporte para todos sem distinção entre 
as mesmas, ou seja, sem haver benefícios para esta ou aquela 
empresa. A indicação foi discutida, votada e aprovada por 
unanimidade. O Presidente da Casa, deixou a palavra ao vereador 
que dela quisesse fazer uso no espaço da tribuna livre, para fazer 
as suas manifestações e/ou reivindicações. O vereador Vanderlei, 
cumprimentando a todos, levantou a possibilidade da realização 
da reunião com as concessionárias de energia elétrica para o 
próximo dia 30 de junho de 2017, sexta-feira, o que foi 
prontamente atendido e aceito por todos os vereradores. Convidou 
à todos também para a festa na comunidade de São Luiz, em 



homenagem ao seu padroeiro. Com a palavra, a Vereadora Leticia 
agradeceu à todos os seus colegas vereadores, ao Presidente e ao 
secretário da Câmara, pela compreensão, e por terem antecipado o 
dia da sessão na Câmara devido a alguns compromissos 
agendados por ela neste mesmo dia. O Presidente da Casa 
agradeceu pela presença dos empresários proprietários da empresa 
T.F.T. Pet Nova Alvorada Ltda. desejando aos mesmos boa sorte 
na nova empreitada e disponibilizou aos mesmos os serviços da 
Câmara Municipal de Vereadores. Reforçou também o convite do 
vereador Vanderlei sobre a festa do próximo domingo na 
Comunidade de São Luiz, estendendo o convite à todas as demais 
comunidades novalvoradenses. Nada mais havendo a tratar, o 
Senhor Presidente convocou a todos os seus colegas vereadores 
para a sessão ordinária, a ser realizada no próximo dia 06 de 
julho de 2017, quinta-feira, neste mesmo local, com início às 
dezenove horas e, em nome de DEUS, encerrou a sessão. –x-x-x-
x-x-x-x-x- 

 
 
 
 
 
 
  Jair Campagnolo  Eduardo  Fernandes   
  Vereador Presidente  Auxiliar Legislativo 

 


